

ピース

令和8年1月30日(金)
さいたま市立浦和大里小学校
第2学年 学年だより No.11

まだまだ寒い日が続いています。子どもたちは、寒さに負けず、元気に外で遊んでいます。2年生の子どもたちも、2月は本格的に3年生への準備を始めます。これまでの学習や生活で身に付けたことを生かして、新しい課題やまとめの単元に取り組みます。一人ひとりが自分の成長を実感できるように支援していきます。ご理解ご協力のほどよろしくお願ひします。

2月の学習予定

- | | |
|----|--|
| 国語 | ・おはじきのあそび方 ・主語とじゅつ語 ・同じ読み方の漢字 ・こんなことができるようになったよ ・音や様子をあらわす言葉 |
| 算数 | ・長い長さをはかってあらわそう ・図をつかって考え方 |
| 生活 | ・あしたへジャンプ |
| 音楽 | ・くりかえしとかさなりを楽しもう |

- | | |
|-----|---|
| 図工 | ・たからもののものがたり ・まごころメダルをプレゼント |
| 体育 | ・多様な動きをつくる運動遊び ・障害リレー ・持久走 |
| 道徳 | ・おむかえ ・とおるさんのゆめ ・つな引き大会 ・ぐみの木と小鳥 |
| G・S | ・おなかがすいた ・たからものをしようかいしよう |

お知らせとお願い

☆授業参観・懇談会

2月24日(火)

○13:35～授業参観

○14:40～懇談会

国語「こんなことができるようになったよ 発表会」

発表会を行いますので、ぜひご参観ください。

また、3年生で使う書道セットの見本を展示いたしますのでご覧ください。申し込みの封筒もお配りいたします。

☆算数「はこの形」について

3月の算数「はこの形」では、実際に箱を手に取り、紙に写し取ったり、切り取ったりして立体の特徴を調べる学習をします。教科書の90ページを参考に子どもたちがはさみで切ることができる厚さの箱（ふたと本体に分かれていらない物）をご用意ください。

☆生活科「あしたへジャンプ」

メッセージカード作成のお願い

生活科では、「あしたへジャンプ」の学習を進めています。子どもたちは、自分の成長を振り返る中で、支えてくれた家族や周りの人々の思いに気付き、感謝の気持ちを表そうとしています。

保護者の皆様には、3年生へと羽ばたこうとしている子どもたちに向けて、メッセージカードの作成をお願いいたします。懇談会時にお手紙やメッセージカードの用紙等をお配りします。ご協力をよろしくお願ひいたします。

☆下校班について

3月からは、3年生に向けて、下校班ではなくクラスをまたいで家の近くの友達と帰ることになります。安全な下校について具体例を出しながら、ご家庭でもよくお話し合いください。

競書会

1月9日（木）に各クラスで競書会を行いました。

2学期から取り組んできた練習の成果を発揮しようと、どの児童も1文字ずつ丁寧に書いて頑張っていました。



ペース走

1月21日（水）のスポーツタイムからペース走が始まりました。

2年生は、昨年度と同様、3分間同じペースで走ります。

一人ひとり、自分のペースで走ることにより、心肺機能の向上を図ることを目指しています。がんばりカードを使って、体育の時間、休み時間も取り組んでいきます。

